

À cette fin, le nouveau gouvernement progressiste-conservateur continuera d'appuyer fortement l'ordre commercial multilatéral. Nous nous efforcerons d'instaurer le consensus international nécessaire pour entreprendre une nouvelle série de négociations du GATT dans des domaines comme les arrangements sur les sauvegardes, les marchés publics, le commerce des produits agricoles et le commerce des produits de haute technologie.

La création d'un cadre international qui fixe les règles du commerce de divers services sera également une grande priorité du nouveau gouvernement, et j'accueillerai avec plaisir vos vues sur la meilleure façon d'aller de l'avant dans ces secteurs complexes.

Par ailleurs, nous croyons qu'il pourrait y avoir des possibilités d'établir des précédents bilatéraux qui stimuleront une action multilatérale.

Nous poursuivrons le dialogue avec les représentants américains en vue d'explorer des secteurs éventuels d'action qui soient conformes à nos obligations multilatérales.

Notre but n'est pas tant de créer une forteresse en Amérique du Nord que d'agir comme catalyseur d'une action coopérative multilatérale.

Ainsi, comment pouvons-nous résumer notre stratégie?

Que peuvent attendre les Canadiens d'un nouveau gouvernement progressiste-conservateur?

Pour créer des emplois et stimuler la croissance nous allons tout simplement:

- Abaisser les taux d'intérêt en raffermissant le dollar par l'expansion du commerce et l'injection de capital social;

- Réduire le déficit d'une façon ordonnée par un programme équilibré d'investissements stratégiques, de croissance économique, de réformes fiscales et de gestion budgétaire prudente;

- Au fur et à mesure de la résorption du déficit, réorienter les épargnes vers la base de capital du secteur privé, notamment les petites entreprises;

- Améliorer notre compétitivité au plan international par la restructuration de nos industries primaires, par des stratégies innovatrices en matière de technologie et de formation ainsi que par l'accès assuré aux marchés étrangers; et

- Créer un climat propice à l'accroissement des investissements de capital dans notre économie, notamment dans les domaines de l'énergie,